

Hoy, en el Congreso

El PP pide a Escrivá que el Banco de España colabore en esclarecer los hechos denunciados por Aldama: “Si es honrado se debería sentir avergonzado” del Gobierno de Sánchez

- La diputada del GPP Pilar Alía enumera al gobernador del Banco de España, José Luis Escrivá, las acusaciones a ministros implicados en la trama de corrupción del Gobierno de Pedro Sánchez, del que hace menos de tres meses era integrante, y demanda la colaboración de la institución para poder esclarecer los hechos destapados por Aldama
- Explica que el Banco de España es otro ejemplo de colonización de las instituciones, ya que el propio Escrivá pasó de ser un día ministro a levantarse el siguiente como máximo representante de la entidad: “No le veo un gobernador independiente”
- Afirma que este “asalto desmedido” a las instituciones de Pedro Sánchez, junto a la continua subida de impuestos, conlleva arruinar nuestra economía y hacer más pobres a los españoles
- Señala que los últimos cambios en el organigrama del Banco de España ponen en duda la independencia de la institución y critica que ya hayan dejado su puesto dos altos directivos, reemplazado uno de ellos por la exsecretaria de Estado de su Ministerio: “Más claro que el agua: lo llaman colonización de las instituciones”
- Solicita al nuevo gobernador información sobre el impacto del cupo catalán en las arcas del Estado, que FEDEA cuantifica en más de 13.000 millones, lo que supone entre 200 y 600 euros a los españoles de cada comunidad autónoma